

Notfall-Kraftstoffzuschlag / Emergency fuel surcharge (16)

Heilbronn, 20.06.2022

Gemäß unserer Ankündigung aus der Vorwoche informieren wir Sie heute über die Dieselpreisentwicklung und der sich daraus ergebenden Zuschläge für die Kalenderwoche 25.

A) Straßentransporte per Silo-LKW und Container-Chassis	7,03%
B) Intermodale Transporte	4,52%

Sollten Sie bereits anderslautende, individuelle Vereinbarungen getroffen haben, betrachten Sie unseren Newsletter bitte als gegenstandslos.

Im Zuge der stark gestiegenen Preise für Erdölprodukte wurden mit Wirkung zum 01.04.2022 die für Shortsea-Verkehre und Fährverbindungen relevanten Bunker-Zuschläge ebenfalls massiv erhöht, teilweise wurden separate Zuschläge erhoben, welche nicht über den bislang erhobenen Emergency-Fuel-Surcharge abgedeckt sind.

Demnach werden auch wir gezwungen sein, die Frachtraten für diese Fahrtgebiete entsprechend anzupassen. Konkret handelt es sich dabei um die Bestimmungsländer: Großbritannien inclusive Irland; Spanien; Portugal; Norwegen; Dänemark und Schweden.

Die sich daraus ergebenden Mehrkosten werden in den nächsten Tagen für alle aktuell durchgeführten Transporte in diese Länder zusammengestellt. Weitere Details erhalten Sie in gewohnter Form über die Ihnen bekannten Kundenbetreuer.

Heilbronn, June 20th, 2022

In accordance with our announcement from the previous week, we would like to inform you today about the diesel price development and resulting surcharges for week commencing June 20th, 2022.

A) Road transports by silo truck and container chassis	7.03%
B) Intermodal transports	4.52%

If you have already made other individual agreements, please consider our newsletter as invalid.

In the course of the sharp rise in prices for petroleum products, the bunker surcharges relevant for short-sea transports and ferry connections were also massively increased with effect from April 1st, 2022, and in some cases separate surcharges were levied which are not covered by the emergency fuel surcharge levied to date.

Accordingly, we will also be forced to adjust the freight rates for these trade lanes accordingly. Specifically, these are the countries of destination: Great Britain including Ireland; Spain; Portugal; Norway; Denmark and Sweden.

The resulting additional costs will be compiled in the next few days for all transports currently being carried out to these countries. You will receive further details in the usual form from the customer advisors you are familiar with.

Übersicht SCHMIDT Notfall-Kraftstoffzuschlag / Overview SCHMIDT emergency fuel surcharge		
Kalenderwoche / week commencing	Straßentransporte per Silo- LKW & Container-Chassis / Road transports by silo truck and container chassis	Intermodale Transporte / Intermodal transports
KW 10 / March 7th, 2022	3,50%	2,50%
KW 11 / March 14 th, 2022	7,10%	4,60%
KW 12 / March 21st, 2022	5,13%	3,30%
KW 13 / March 28th, 2022	5,92%	3,80%
KW 14 / April 4 th , 2022	5,32%	3,42%
KW 15 / April 11 th , 2022	3,75%	2,41%
KW 16 / April 18 th , 2022	3,16%	2,03%
KW 17 / April 25 th , 2022	4,14%	2,66%
KW 18 / May 2 nd , 2022	4,34%	2,79%
KW 19 / May 9 th , 2022	5,13%	3,30%
KW 20 / May 16 th , 2022	4,40%	2,83%
KW 21/ May 23 rd , 2022	4,05%	2,60%
KW 22 / May 30th, 2022	3,94%	2,53%
KW 23/ June 6 th , 2022	4,97%	3,19%
KW 24/ June 13 th , 2022	6,17%	3,97%
KW 25/ June 20 th , 2022	7,03%	4,52%
KW 26/ June 27 th , 2022		
KW 27/ July 4 th , 2022		
KW 28/ July 11 th , 2022		
KW 29/ July 18 th , 2022		
KW 30/ July 25 th , 2022		
KW 31/ August 1 st , 2022		